
FDP Groß-Gerau

RIEDBAHN: DRINGENDE SANIERUNG HAT ENDLICH BEGONNEN

27.07.2024

Nachdem der Bund als Eigentümer die Substanz der Deutschen Bahn hat zusehend verfallen lassen, wurde nun mit der Riedbahn ein massives Sanierungsprogramm gestartet. Zusammen mit dem FDP-Landtagsabgeordneten Oliver Stirböck haben wir die Baustelle besucht. Hierzu merkt FDP-Kreisvorsitzender Peter Engemann an: „Die von FDP-Bundesverkehrsminister Wissing nun gestartete Generalsanierung ist dringend nötig. Jeder Bahnkunde entlang der Riedbahn konnte täglich sehen, dass die Strecke mit der bestehenden Technik überlastet ist. Kaum ein Zug war pünktlich“. Aus Sicht der Freien Demokraten bleibe aber neben der Generalsanierung auch der Neubau der ICE-Trasse Frankfurt-Mannheim auf der Tagesordnung. Dieser Neubau sei nötig, so Engemann, weil nur dadurch die nötigen Kapazitäten aufgebaut werden können, die einen leistungsfähigen Schienennahverkehr auf der Riedbahn zulassen und eine Verlängerung der S-Bahn in Richtung Biblis ermöglichen würden. „Das alleine ist aber noch nicht ausreichend, denn auch in Frankfurt selbst müssen die Kapazitäten im S-Bahn-Tunnel ausgebaut werden, denn eine S-Bahn aus dem Ried müsse auch in die Innenstadt führen, wie dies bei der Einführung der S-Bahnlinie vor rund 25 Jahren versprochen wurde“, sagte Engemann abschließend.